
Real  Madrid  repite  como
equipo de futbol más valioso
del mundo
El Real Madrid repite por segundo año consecutivo como el club
de futbol más valioso del mundo, con tres mil 478 millones de
euros, superando al Manchester United (tres mil 342) y al FC
Barcelona (tres mil 193), que recupera la tercera posición en
detrimento del Bayern Múnich, según el informe “The European
Elite 2020” elaborado por la consultora KPMG.

Entre los 15 primeros también se encuentra otro equipo español
como el Atlético de Madrid, que supera los mil millones de
euros en valoración (mil 197). Además, se destaca la presencia
de los seis equipos más importantes de la Premier League, el
”big six”, en el ”top-10”.

El informe, según apunta el Madrid en su página web, indica
que la primera posición del club blanco es fruto de “los altos
ingresos logrados durante los cinco años que comprende el
estudio (2016-2020), tras ganar tres Champions League durante
este periodo, además de su mejora en la rentabilidad y de un
crecimiento acumulado del 41% en ingresos comerciales”.

Héctor Herrera asegura que su
futuro está en el Atlético de
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Madrid
El  centrocampista  mexicano  del  Atlético  de  Madrid  Héctor
Herrera aseguró que su futuro está en el conjunto rojiblanco,
ya que tiene “contrato hasta unos cuantos años” y no piensa
“en otra cosa que no sea ser protagonista y ser importante” en
el equipo madrileño.

“Mi futuro está aquí, tengo contrato hasta unos cuantos años y
no me hace pensar en otra cosa que no sea el ser protagonista,
ser importante aquí, porque vivo siempre en el presente, no en
el futuro”, aseguró Herrera.

El centrocampista mexicano, que llegó al Atlético en julio de
2019 y firmó por tres temporadas, ha participado solo en 22 de
los 38 encuentros oficiales que ha disputado el Atlético, 14
como titular, pero eso no le hace sentir “ni menos importante
ni más”.

“Es verdad que uno quiere siempre jugar, ser protagonista y
estar bien, yo trabajo día a día y hago lo mejor posible para
estar lo mejor posible y ser una opción. Hay cosas que no
dependen de ti y que tengo que respetar, lo que tengo que
hacer  es  seguir  trabajando  y  esperar  mi  oportunidad  como
siempre  he  hecho,  aquí  y  en  los  equipos  que  he  estado”,
argumentó Herrera.

En este sentido, el medio rojiblanco no se toma los once
partidos que restan del campeonato como un examen personal
sino como “un examen colectivo”. “A fin de cuentas esto es un
equipo, si jugara al tenis sería otro deporte para hacer un
examen solo”, añadió.

Dentro de ese examen colectivo, el Atlético aspira a recuperar
una plaza entre los puestos que dan acceso a la Liga de
Campeones,  un  aspecto  fundamental  para  la  supervivencia
económica del club y del que actualmente está fuera, ya que
cuando se suspendió la competición era sexto.
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“Nosotros estamos enfocados en nuestros objetivos, presión en
el fútbol siempre hay, hay que ir paso a paso. Creo que esa es
una parte que el club se tiene que preocupar y no nosotros,
nosotros somos parte importante de conseguir objetivos, pero
hay que ir paso a paso y partido a partido”, respondió a esto
Herrera.

El conjunto rojiblanco ha sufrido en esta semana dos lesiones,
las del portugués Joao Félix y el argentino Ángel Correa, una
situación en la que Herrera “no piensa mucho” personalmente y
que para él son “lógicas” después “de un parón tan grande”,
aún habiendo hecho trabajo de “prevención” en sus casas.

“Nosotros hemos trabajado de una manera muy buena todos en
casa y hemos sufrido lesiones, tanto Joao como Correa, puede
ser  cualquier  otro,  yo  o  cualquier  otro  jugador.  En  lo
personal no me preocupa ni me quita el sueño”, afirmó el
centrocampista.

El Atlético reiniciará LaLiga Santander en San Mamés contra el
Athletic  Club,  un  partido  que  Herrera  consideró  “el  más
importante” y seguirá en Pamplona contra Osasuna. Dos duelos
fuera de casa en un contexto de juego sin público, que en la
Bundesliga alemana está permitiendo más victorias visitantes
que antes.

“Ustedes lo comentan porque en la Bundesliga ha sido así, pero
nosotros estamos enfocados en ir partido a partido en estos 11
que nos quedan de LaLiga, y vamos a prepararnos lo mejor
posible para intentar ganar todos los partidos y sacar los
mejores resultados, sea tanto de local como de visita hay que
estar preparados”, dijo.

Sobre si una Liga sin público se puede desnaturalizar, Herrera
opinó que será “difícil” regresar sin “el apoyo de tu gente”,
pero cada entrenador “intentará buscar esa motivación para que
no haya diferencia entre si está el público o no”.

¿Le parecería bien al centrocampista mexicano que se incluya



sonido ambiente grabado del público en los estadios?

“Poner un sonido para imaginar que hay gente o que está la
afición apoyando puede ser buena idea, pero es verdad que va a
ser complicado la vuelta sin tu gente, o sin la gente del
rival”, dijo Herrera.

“La verdad es que a mí me da igual, si ponen el sonido o no,
lo que sí creo que me hace ilusión es volver a jugar y
competir y que vuelva ese ambiente del fútbol sea como sea”,
añadió.

En este sentido, Herrera dijo que es partidario de regresar
“lo antes posible” a la competición.

“En lo personal, si es mañana o pasado me parece perfecto,
pero hay protocolos que seguir, lo que sea mejor para la
sociedad y para todos”, argumentó el mexicano, que espera que
la  vuelta  del  fútbol  pueda  “distraer  a  la  gente”  de  las
“noticias  negativas”,  aunque  debe  hacerse  con  “la  mayor
precaución”.

La  última  vez  que  jugó  el  Atlético  fue  para  eliminar  al
vigente campeón de Europa, el Liverpool inglés, en los octavos
de final de la Liga de Campeones, con un 2-3 en Anfield Road,
pero Herrera ve lejos el principal título europeo de clubes.

“Nosotros habíamos terminado pasando a cuartos eliminando al
actual campeón de la ‘Champions’, no por eso quiere decir que
me vea alzando la copa. Es un sueño que tengo desde hace mucho
y me encantaría poderlo cumplir aquí, y creo que hay que ir
paso a paso como se dice acá”, sentenció.



Deeney del Watford, denuncia
amenazas  a  su  hijo  por
negarse a entrenar
Troy Deeney, capitán del Watford, ha denunciado amenazas a su
hijo de cinco meses por negarse a entrenar debido al temor por
el coronavirus.

El delantero inglés anunció hace unos días que no volvería a
los entrenamientos con su equipo por la preocupación por el
virus,  ya  que  su  hijo  de  cinco  meses  presenta  problemas
respiratorios.

“He visto algunos comentarios respecto a mi hijo en los que la
gente dice “Espero que tu hijo coja coronavirus. Esa es la
parte más dura para mí. Si respondes, ves que te han pillado y
siguen haciéndolo”, explicó a CNN Deeney.

Después de que la Premier haya aprobado los entrenamientos con
contacto  este  miércoles,  se  espera  que  Deeney  vuelva  a
ejercitarse con sus compañeros la próxima semana tras haber
este mantenido conversaciones con el director médico adjunto
de Inglaterra, el profesor Jonathan Van-Tam.

“Lo ha hecho muy bien y ha investigado mucho y hay mucha buena
voluntad de su parte para decirme que nos van a cuidar lo
mejor que puedan y que al final siempre va a haber alguna
clase de riesgo cuando volvamos al trabajo”, apuntó Deeney.

https://sanluismatch.com.mx/deeney-del-watford-denuncia-amenazas-a-su-hijo-por-negarse-a-entrenar/
https://sanluismatch.com.mx/deeney-del-watford-denuncia-amenazas-a-su-hijo-por-negarse-a-entrenar/
https://sanluismatch.com.mx/deeney-del-watford-denuncia-amenazas-a-su-hijo-por-negarse-a-entrenar/


Leipzig empata con Hertha y
deja  escapar  subliderato  de
Bundesliga
El RB Leipzig dejó escapar una inmejorable oportunidad de
trepar al subliderato de la Bundesliga, luego de empatar 2-2
con  el  Hertha  Berlín,  en  encuentro  correspondiente  a  la
jornada 28 del balompié alemán.

La  escuadra  dirigida  por  Julian  Nagelsmann  había  dado  la
vuelta al marcador con un hombre menos en el campo, gracias a
los tantos de Lukas Klostermann (24) y el checo Patrik Schick
(68), pero el serbio Marko Grujic (9) y el polaco Krzysztof
Piatek (82) impidieron que los locales sumaran de tres.

A red card and a dodgy penalty deny what would have been a
deserved three points.

�⚪ #DieRotenBullen #RBLBSC pic.twitter.com/rjNZLxPiJ4

— RB Leipzig English (@RBLeipzig_EN) May 27, 2020

Con este empate, que tiene gran sabor a derrota, el Leipzig se
quedó en la tercera posición con 55 unidades, dos menos que el
Borussia Dortmund, mientras el Hertha sigue invicto bajo el
mando de Bruno Labbadia y subió a la décima plaza con 35
puntos.

El equipo de la capital alemana se adelantó en el marcador
gracias a un remate de volea de Grujic, quien se aprovechó de
la  complacencia  en  la  marca  rival  en  un  tiro  de  esquina
ejecutado por Marvin Plattenhardt, mismo que tuvo que ser
sustituido minutos después por un fuerte golpe en la cabeza.

El balón parado encauzó un nuevo gol en el encuentro, aunque
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ahora fue Klostermann el que se adelantó a la defensa del
Hertha y empató los cartones con un certero testarazo que hizo
estéril la estirada del noruego Rune Jarstein.

El trámite de juego se le complicó a los “Toros Rojos” pasados
los 60 minutos, ya que el lateral izquierdo Marcel Hastenberg
fue expulsado por haber recibido doble amarilla, dejando a los
suyos con un hombre menos.

Los  movimientos  de  Nagelsmann  en  sus  piezas  y  la  suerte
jugaron a favor de la escuadra de casa, que le dio la vuelta
al partido después de un garrafal error de Jarstein, quien
metió el esférico a su portería increíblemente después de
haber contenido un disparo de Schick.

Cuando todo indicaba el Leipzig le quitaría el subliderato al
Dortmund, el inglés Ademola Lookman cometió una infracción
infantil sobre Matheus Cunha dentro del área, la cual fue bien
capitalizada por Piatek desde los 11 pasos, engañando por
completo al arquero rival y dictando el empate final.

La Premier League suma cuatro
positivos por coronavirus
La Premier League confirmó cuatro casos positivos por Covid-19
después de la última tanda de test, en total de mil ocho
pruebas que se desarrollaron entre el 25 y el 26 de mayo,
según informó la competición británica.

Los cuatro positivos proceden de tres clubes diferentes. Uno
de ellos, el portero del Bournemouth, Aaron Ramsdale, confirmó
que había dado positivo el pasado martes. De los otros tres
contagiados se desconoce su identidad.
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De esta forma, después de cuatro rondas de test, los cuatro
nuevos positivos elevan a 12 los casos en la Premier League.
Como resultado, la liga inglesa dijo que aumentará el número
de pruebas por club de 50 a 60.

Esta medida llega después de que este miércoles, los 20 clubes
que  componen  la  Premier  votaran  a  favor  de  reanudar  la
competición y que los equipos puedan entrenarse en una segunda
fase con más jugadores por sesión de forma conjunta, de igual
manera que en España.

La Premier confía en reiniciar la campaña 2019-20 durante el
mes de junio, todavía con partidos restantes entre todas las
jornadas, después de que el gobierno británico dijese que los
eventos deportivos podrían celebrarse a puerta cerrada. Este
jueves continuarán reuniéndose los clubes de la competición
para intentar acercarse al retorno.



José  Mourinho  descarta
transferencias  costosas  tras
pandemia
El portugués José Mourinho, director técnico del Tottenham,
descartó  este  miércoles  que  en  el  siguiente  mercado  de
transferencias los clubes vayan a realizar fichajes muy caros,
debido a la pandemia de COVID-19.

En  entrevista  con  un  medio  internacional,  el  estratega
pronosticó  que  los  equipos  evitarán  grandes  cantidades  de
dinero por un futbolista, por lo que “es normal que haya un
mercado diferente”.

“No veo al mundo, y sobre todo al mundo del futbol, poniendo
las  cantidades  locas  a  las  que  estamos  acostumbrados  y
haciendo inversiones locas a las que a veces algunos clubes o
algunas ligas tienen costumbre”, sentenció.

El estratega destacó la reanudación de la Bundesliga, que ya
disputó tres jornadas desde el 16 de mayo, pero reconoció que
ver  a  otras  ligas  con  fecha  definida  para  regresar  a  la
actividad le provoca desesperación.

“Desde  que  la  Bundesliga  se  reanudó  y  los  campeonatos  de
Portugal y España anunciaron fechas de reanudación, creo que
este es el momento más difícil para nosotros porque queremos
jugar. Es difícil ver a otros países jugando”, expresó.

“Los profesionales alemanes le están dando al mundo algo que
aman, y nosotros no, y queremos jugar, pero, por supuesto,
respetamos a las autoridades y confiamos en ellos y en la
Premier League”, señaló.
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Recuerdan  fichaje  de
”Chicharito”  con  el
Manchester United
La  Premier  League  recordó  este  miércoles  el  fichaje  del
delantero  mexicano  Javier  “Chicharito”  Hernández  por  el
Manchester United, un traspaso que se realizó un día como hoy,
pero de hace 10 años.

“Una de las mejores negociaciones de todos los tiempos. Hace
10  años,  en  2010,  el  Manchester  United  fichó  a  Javier
Hernández”, escribió la Premier League en redes sociales para
acompañar un video de los mejores momentos del “Chicharito”
con el United.

https://twitter.com/premierleague/status/1265615109918986240?r
ef_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1265615109
918986240%7Ctwgr%5E&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.informador.mx%2F
deportes%2FRecuerdan-fichaje-de-Chicharitocon-Manchester-
United-20200527-0071.html
Con apenas 21 años de edad, Hernández Balcázar maravilló al
balompié mexicano vistiendo la camiseta de Chivas en el Torneo
Bicentenario 2010. Sus grandes actuaciones le valieron para ir
a la Copa del Mundo de Sudáfrica y su sorprendente fichaje por
la escuadra inglesa.

Durante  su  primera  campaña  como  “Red  Devil”,  el  máximo
goleador de la selección mexicana levantó el título de la
Premier League y la Community Shield y marcó 20 tantos en
todas las competencias. Además, fue titular en la final de la
UEFA Champions League que su equipo perdió ante Barcelona.

Ya  con  menos  protagonismo,  pero  anotando  goles  de  vital
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importancia,  Hernández  ganó  otra  Premier  League  y  dos
Community Shield más antes de vestir las camisetas del Real
Madrid, Bayer Leverkusen, West Ham United y Sevilla, su último
equipo en Europa.

“Chicharito”  se  convirtió  en  el  refuerzo  estelar  de  esta
temporada para Los Ángeles Galaxy, sin embargo, apenas pudo
jugar dos encuentros oficiales con este equipo antes de que la
Major League Soccer (MLS) fuera suspendida indefinidamente por
el COVID-19.

Zlatan Ibrahimovic será baja
por 10 días
El AC Milán informó este martes que el delantero sueco Zlatan
Ibrahimovic sólo sufrió una lesión muscular en el sóleo de su
pantorrilla  derecha,  por  lo  que  será  baja  durante  los
siguientes 10 días, lapso que tendrá que pasar para realizar
una examen médico más.

A través de un comunicado, el club Rossoneri descartó que
“Ibra” haya sufrido un daño en el telón de Aquiles, como se
temía el lunes, luego que abandonó la práctica con molestias
en una zona cercana.

“AC Milan comunica que Zlatan Ibrahimovic, en el entrenamiento
de ayer (el lunes), ha sufrido una lesión en el músculo sóleo
de  la  pantorrilla  derecha.  El  tendón  de  Aquiles  está
perfectamente íntegro. Un nuevo examen se realizará en diez
días”, notificó el equipo.

Comunicato  Ufficiale:  https://t.co/enL5wbhKWl
pic.twitter.com/1UiRLoAv4R
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— AC Milan (@acmilan) May 26, 2020

Tras dejar la sesión de trabajo y dar a conocer la noticia,
medios italianos especularon que el exjugador del LA Galaxy
tenía un padecimiento grave, pues tiene 39 años de edad y su
retiro podría estar cerca.

Sin embargo, el propio conjunto italiano calmó la preocupación
de sus aficionados de cara a la reanudación de la Serie A, la
cual podría darse a mediados de junio, fechas en las que
Ibrahimovic estría listo para jugar sin inconvenientes.

El ex capitán de su selección regresó a las instalaciones del
club hace una semana, luego de regresar de su país, donde pasó
dos meses mientras Italia estaba en cuarentena, y presentar
exámenes médicos.

Semana clave para la vuelta
de la Premier League
La Premier League se enfrenta a una semana clave para su
vuelta con la introducción de la fase 2 de los entrenamientos,
en  la  que  se  permitirían  los  contactos,  y  la  posible
confirmación  de  la  fecha  definitiva  para  el  retorno  a  la
competición.

Los clubes se sometieron este lunes al primero de los dos test
semanales que la liga va a hacer a los jugadores y empleados,
después  de  que  los  realizados  la  semana  pasada  a  1.744
personas solo reflejasen ocho infectados.

Hay dudas sobre cómo actuar en caso de que un jugador de un
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club dé positivo, por lo que pueda pasar con sus compañeros.
Por ahora, la obligación es que el futbolista contagiado se
aísle  durante  siete  días,  pero  no  hay  protocolo  para  sus
compañeros. En el caso de que estos también se tuvieran que
aislar, se podría producir un caos en la competición, con
partidos suspendidos y aplazados.

Esta será una de las cuestiones que los clubes y la Premier
discutan esta semana en las reuniones que están programadas
por videoconferencia.

Hoy la Premier League trasladará a los clubes, incluyendo
jugadores y entrenadores, y a la PFA (Asociación de jugadores)
las  recomendaciones  del  Gobierno  británico  para  los
entrenamientos  de  contacto.

El ejecutivo dirigido por Boris Johnson dio el visto bueno a
que estos entrenamientos volvieran esta semana, después de que
la pasada se introdujeran los ejercicios en grupos pequeños,
pero con distancia social.

Una vez que los clubes tengan toda la información y conozcan
el protocolo, votarán el miércoles si dar luz verde a la fase
2 del fútbol con los entrenamientos de contacto, según informó
la cadena británica Sky Sports.

Los  nuevos  entrenamientos  entrarían  en  vigor  esta  misma
semana.

Además, los clubes se volverían a reunir el jueves para seguir
concretando los detalles del plan de reinicio y se podría
acordar una fecha para la vuelta del fútbol.

Con apenas una semanas de entrenamientos a la espalda, la
fecha  del  12  de  junio,  propuesta  inicialmente,  parece
improbable, y la Premier baraja el 19 o el 26 de junio como
días más probables.

Una de las mayores preocupaciones es la de conseguir que los



futbolistas se encuentren seguros con las medidas adoptadas,
ya que algunos como Troy Deeney, capitán del Watford, y N’golo
Kanté, del Chelsea, han mostrado sus reticencias a una vuelta
tan temprana y se han negado a entrenar.

Barcelona  lanza  línea  de
mascarillas protectoras
El FC Barcelona presentó este lunes una línea de cubrebocas
personalizada  con  los  colores  y  escudo  del  equipo  para
aficionados desde niños, hasta adultos.

Las mascarillas serán producidas en un taller ubicado en el
municipio de Mataró, están hechas de algodón 100 por ciento
ecológico  y  cumplen  con  todas  las  medidas  de  seguridad
sanitarias,  de  acuerdo  con  información  publicada  en  un
comunicado.

El club destacó que estos protectores se convirtieron en un
elemento imprescindible durante la pandemia y el regreso a una
nueva normalidad, por lo que la colección se creó para que los
aficionados luzcan sus colores mientras están protegidos.

Se  trata  de  una  mascarilla  higiénica  reutilizable  de  uso
diario, y su protección contra la transmisión de la COVID-19
está  garantizada  hasta  40  lavados,  con  un  uso  máximo
recomendado  por  el  fabricante  de  8  horas  después  de  cada
lavado”, agregó el equipo.

La  primera  producción  de  los  cubrebocas  cuenta  con  tres
diseños, el primero amarillo con franjas rojas, otro blaugrana
y el tercero azul con el escudo del Barça e ilustraciones de
las figuras de los equipos varonil y femenil.
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Todos los modelos están a la venta a través de internet a 18
euros cada uno en tres diferentes tamaños: para menores de
tres a seis años, otro para los de entre siete y 12 años, y la
talla única de adultos.

También  se  producirán  próximamente  otros  modelos  de
mascarillas más económicos y adaptables a otros usos, como las
mascarillas de tipo quirúrgicas, más sencillas, que se puedan
licenciar y poder aumentar así la distribución en otros puntos
de  venta  más  allá  de  las  tiendas  oficiales”,  explicó  el
Barcelona.


